

Uneinige Räte

In der Gerlinger Innenstadt soll ein Tagesstätte für Demenzkranke entstehen. Ein Haus gäbe es, doch die Stadträte sind uneins.

Seite II



Strohgäu Extra

23. 10. 2014
17.00 - 23.00 Uhr

Bewirtu



Mittwoch, 22. Oktober 2014

Korntal-Münchingen

Neuer Standort für Skulpturen

„Wind“ trifft auf „Entspannung“, „Zusammenhalt“ auf „Jubel“ – und auf alle vier Skulpturen treffen seit Kurzem Spaziergänger zwischen Korntal und Münchingen. Bis zum Sommer waren die Werke aus Holz vor dem Spitalhof platziert, mussten dann wegen Bauarbeiten aber weichen. Daraufhin kam der Anstoß zur Umsetzung von der Agradagruppe „Lebenswertes Münchingen“. Mitte Oktober wurde die Skulpturenwiese auf der Birkemer Höhe eingeweiht.

„Das passt gut dorthin“, findet der Künstler Karl-Heinz Schäf. Denn nicht nur, dass etwa eine Skulptur mit ihren drei Baumscheiben die Stadtteile symbolisiere. Sie steht nun auch in unmittelbarer Nähe von drei Linden und drei Obstbäumen, die als Zeichen der Partnerschaft mit Mirande und Tubize gepflanzt worden sind. „Ich erhoffe mir, dass dadurch auch vielleicht noch jemand angeregt wird, etwas an diesen Ort zu stellen“, sagt Schäf. Platz sei schließlich noch vorhanden. Er könne sich auch vorstellen, zusammen mit einer Gruppe Kinder sein großes Insektenhotel auf der Wiese zu platzieren.

jsw



Karl-Heinz Schäf ist zufrieden mit dem neuen Standort für seine Holzskulpturen auf der Birkemer Höhe.

Foto: factum/Weise

„Man muss nicht immer nach Stuttgart“

Interview Stadtmarketing sei mehr, als in Prospekten für die Kommune

Zahl der Veranstaltungen lässt sich nicht in

Aufgeles

Große Polit

Schatten v
zahlreiche B
sich sch

Kurzär
einen
die B
raus kaufen o
schnell noch
anderntags g
gen sind dies
eine große Er
uns noch für
Schwarz oder
res? Denn die
im Frühjahr 2

Viele Part
aber schon jet
zenkandidat v
CDU. Derzeit
sen Posten, P
der Landtags
die Wahl-Loka
am Sonntag z